

Georg Meier
Raaweg 20
8226 Schleithoim

123 → FD
Kantonsrat
eingegangen: 30. Dezember 2004/67

An den Regierungsrat
des Kantons Schaffhausen
Regierungsgebäude
8201 Schaffhausen

Schleithoim, 27. Dezember 2004

Kleine Anfrage **44/2004**

Übereinkommen Kantonspolizei – Grenzwachtkorps

Für den Fall des Inkrafttretens des Assoziationsvertrages über Schengen – Dublin wird neben den weiterhin an den Zollstellen wahrgenommenen Kontrollen die Bedeutung der mobilen Einsätze im Grenzraum zunehmen. Im Zusammenhang mit der auch zukünftig zu gewährleistenden Sicherheit im Grenzraum wird der Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen ersucht:

1. Besteht aufgrund des Übereinkommens zwischen dem Bund und der Konferenz der kantonalen Justiz- und Polizeidirektoren hinreichende Klarheit bezüglich der Zusammenarbeit zwischen dem Grenzwachtkorps und der kantonalen Polizei?
2. Ist die Vereinbarung zwischen der Kantonspolizei und dem Grenzwachtkorps so geregelt, dass sie auch den Anforderungen zur Sicherheit im Grenzraum im Rahmen der Assoziation zu Schengen – Dublin gerecht wird?
3. Ist aus Sicht des Kantons sichergestellt, dass das Grenzwachtkorps auch zukünftig über die für die Erfüllung des Auftrags notwendigen personellen Ressourcen verfügt?
4. Ist die Regierung bereit, sich sofern notwendig, dafür beim Bundesrat zu verwenden?

Für die Beantwortung der Fragen danke ich Ihnen.

Mit freundlichen Grüßen


Georg Meier